

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI DIPLOMA III KEPERAWATAN**

**Karya Tulis Ilmiah, Agustus 2017
Yonan Fadlan**

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA AN. K USIA TODLER (3 TAHUN)
DENGAN *VOMITUS* DI RUANG MELATI LANTAI 5 (LIMA)
RSUD DR. SOEKARDJO TASIKMALAYA**

ABSTRAK

iv bab, 67 halaman, 14 tabel, 2 gambar dan 5 lampiran

Kejadian *vomitus* ini telah dilaporkan oleh *World Health Organization* (WHO) pada anak-anak berkisar 1,9% di seluruh dunia, angka kesakitan penyakit pada anak akibat *vomitus* di RSUD dr. Soekardjo tasikmalaya selama tahun 2017, berada pada urutan ke lima dengan jumlah pasien 33 (8,2%) anak. Penanganan penderita dengan *vomitus* ditujukan untuk mengatasi akibat/ penyulit dari muntah dalam mengurangi atau menghilangkan gejala. Tujuan penulis untuk memperoleh pengalaman nyata dalam melakukan asuhan keperawatan pada An. K usia toddler (3 tahun) dengan *Vomitus* di Ruang Melati Lantai 5 RSUD dr. Soekardjo Tasikmalaya. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif melalui pendekatan proses keperawatan secara komprehensif. *vomitus* merupakan proses refleks dengan tingkat koordinasi yang tinggi dan dimulai dengan retching. Diafragma yang turun dengan kuat dan konstriksi dari otot perut dengan relaksasi dari kardia lambung secara aktif memaksa isi lambung bergerak kembali ke esofagus. Diagnosa keperawatan yang muncul pada By. M adalah ansietas berhubungan dengan kurang pengetahuan mengenai penyakit, defisit volume cairan dan elektrolit berhubungan dengan kehilangan volume cairan aktif atau dehidrasi dan resiko ketidakseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh berhubungan dengan gangguan absorpsi. Kesimpulan yang diperoleh adalah penulis telah mampu mengkaji, membuat rencana tindakan, menegakan diagnosa, melaksanakan tindakan keperawatan, mengevaluasi hasil dari asuhan keperawatan yang telah diberikan dan mendokumentasikan dalam bentuk laporan kasus.

Kata Kunci : *Vomitus*, Karakteristik anak usia 3 tahun dan Proses Keperawatan pada Kasus *Vomitus*

Daftar Pustaka : 15 (2008-2017)